

BIG ISSUE

Kapolsek Cisolok Aqp H Nandang Beriak Arahkan Kepada Anggotanya, Laksanakan Tugas dengan baik secara Humanis kepada Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Jun 4, 2024 - 10:37



Kapolsek Cisolok Aqp H Nandang Beriak Arahkan Kepada Anggotanya, Laksanakan Tugas dengan baik secara Humanis kepada Masyarakat

Pada hari Selasa, tanggal 04 Juni 2024, sebuah momentum penting terjadi di Mako Polsek Cisolok yang tidak hanya mencerminkan disiplin dan koordinasi, tetapi juga menegaskan komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Pukul 08.00 WIB, suara sirine menggema memanggil seluruh personil Polsek Cisolok untuk hadir dalam giat apel pagi yang digelar dengan penuh semangat. Dipimpin oleh Kapolsek Cisolok, AKP. H. NANDANG HERAWAN, S.Pd., apel tersebut menjadi ajang untuk memberikan arahan dan penekanan yang sangat diperlukan dalam menjalankan tugas mulia sebagai pelindung dan pelayan masyarakat.

Dalam suasana yang penuh kekompakan, Kapolsek Cisolok dengan tegas menyampaikan arahnya kepada seluruh personil. Beliau menegaskan empat poin penting yang menjadi landasan utama dalam menjalankan tugas:

1. **Pemberian Rasa Aman:** Bhabinkamtibmas, sebagai ujung tombak dalam menjaga harkamtibmas, diingatkan untuk senantiasa memberikan rasa aman kepada masyarakat.
2. **Peran Bhabin:** Sebagai wakil pimpinan di wilayahnya, para Bhabin diminta untuk menjadi teladan dalam menyelesaikan permasalahan masyarakat, sekecil apapun itu, dan mendengar keluhan serta aspirasi warga dengan penuh tanggung jawab.
3. **Menjauhi Pelanggaran:** Kapolsek menegaskan larangan keras terhadap segala bentuk pelanggaran, termasuk tindak pemerasan dan keterlibatan dalam peredaran narkoba.
4. **Ketepatan Pelaporan:** Laporan yang tepat waktu menjadi kunci dalam menindaklanjuti setiap peristiwa. Kapolsek memastikan bahwa kelambatan dalam pelaporan akan berdampak serius pada penanganan kasus.

Setelah serangkaian arahan yang padat dan penuh makna, kegiatan apel dan penyampaian arahan ini berakhir sekitar pukul 09.00 WIB. Namun, komitmen untuk menjalankan tugas dengan penuh integritas dan dedikasi terus menggelora di hati setiap personil Polsek Cisolok.

Dengan semangat yang menyala-nyala, setiap personil Bhabinkamtibmas diharapkan untuk terus menjaga ketepatan waktu dalam membuat laporan, sambil tetap memperhatikan kegiatan penanggulangan stunting sebagai bagian dari tanggung jawab sosial mereka.

Selama giat berlangsung, suasana tetap aman dan lancar, mencerminkan profesionalisme dan kesiapan dari seluruh personil yang terlibat.

Demikianlah gambaran singkat dari kegiatan yang telah kami laporkan, semoga setiap langkah yang diambil dapat memberikan manfaat yang berkelanjutan bagi

masyarakat.